

# Eichwalder Bote



25. August 2016

Nichtamtliches Informationsblatt der Gemeinde Eichwalde

Nr. 3 / 2016

**Eichwalder Bote 3 / 2016**

Seite 11

## Die 6. „Nacht im Grünauer Forst“ wieder ein voller Erfolg

Die vom Eichwalder Kulturverein Kind & Kegel am 28. Mai 2016 organisierte 6. Auflage der „Nacht im Grünauer Forst“ war eine Laufveranstaltung der Rekorder. Allein schon 670 Anmeldungen brachte die Veranstaltung in neue Dimensionen des Zuspruchs. Damit gehört die „Nacht“ zu einer der größten Veranstaltungen ihrer Art in der Region. Insbesondere das Interesse an der „Grünauer Meile“ für Grundschüler und Klassenteams war derart hoch, dass Kapazitätsgrenzen erreicht wurden und die Zahl der Starter begrenzt werden musste.

Den Startschuss und die Siegerehrungen nahm der ehemalige deutsche Marathon-Rekordhalter Michael Heilmann aus Kleinmachnow vor, der u.a. 1984 an gleicher Stelle im Grünauer Forst zusammen mit Jörg Peter Weltklassenzeiten im Marathon erzielte. Bei bestem Lauf-Wetter gab es im Teamwettbewerb über die „Grünauer Meile“ ein spannendes und enges Kopf-an-Kopf-Rennen, das am Ende die Klasse 5a der Inselfschule Schmöckwitz mit 74 Teilnehmern vor der Klasse 2b der

Humboldt Grundschule Eichwalde mit 69 Teilnehmern im Ziel gewann.

Den Reigen toller sportlicher Leistungen eröffnete M. Diaz aus Schmöckwitz, der die Meile in 6:11 Minuten absolvierte. Über 5 km siegte Maret Teska aus Berlin in 22:01 Minuten, bei den Männern war Marek Neumann von den Running Twins aus Zeuthen in 17:58 vorne. Den 10 km-Lauf der Frauen gewann Sylvia Jacobs (LC Ron Hill Berlin) in 44:51. Im ersten Lauf des Abends konnte über 500 m Johannes Glettenberg vom SC Schmöckwitz Eichwalde in 1:55 Minuten die Bestmarke aus dem Vorjahr um 10 Sekunden unterbieten.

Das leistungssportliche Highlight produzierte der polnische Spitzenläufer Andri Starzhynsky, der den Kursrekord auf der exakt vermessenen 10 km-Stecke bei den Männern auf 30:23 steigerte und dabei zudem die 5 km Rekordmarke mit 15:06 auf grandiose Höhen schraubte. Auch die Zeit von 31:09 des Zweitplatzierten Stefan Hendtke aus Potsdam, der wie der Sieger für die LG Buchsbaum Berlin sport-

line startet, liegt im Regime internationaler Klasse. Großen Anklang fand nach den Siegerehrungen eine Tombola, bei der u.a. von den weltbesten Marathonläufern signierte Laufjacken ihre Gewinner fanden.

Ein zentraler Aspekt dieser Veranstaltung war das Sammeln von Spenden für die „Kenyan Kids Foundation“ des Marathonläufers Wesley Korir, der bei Olympia in Rio de Janeiro für sein Land an den Start über die Marathondistanz gehen wird. Am Ende lagen fast 1.000 Euro in den Spendenboxen, ein großartiges Resultat für die Kinder Kenias. Allen ganz herzlichen Dank für das große Spenderherz!

Die nächste Ausgabe dieses Laufs ist am 20. Mai 2017 geplant. Die Organisatoren danken herzlich den Sponsoren „Flughafen Berlin Brandenburg BER“, den „Lichtenauer Mineralquellen“, dem Laufmagazin „RUNNING“, der Forstbehörde Berlin-Schmöckwitz, der Ferienhausvermietung Wegener sowie dem Ruderklub „Rotation“ für ihre Unterstützung.

Kind & Kegel e.V.



Bei der „Grünauer Meile“ wurde es mit fast 500 Teilnehmern eng am Start

Foto: M. Kohler